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リニア駅周辺整備事業 土木実施設計に対する提言(案) 

 

 日頃より、当市議会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。 

 リニア駅周辺整備については、オンライン報告会や意見交換会を開催するとともに、

市民との情報共有を図り、多様な意見聴取にご尽力を頂いていることに対し、敬意を

表する次第です。 

この間、当市議会では、リニア推進特別委員会を中心に、リニア駅周辺整備事業に

関わる土木実施設計について、調査・研究を行い、リニアデザインノートを基本とし

ながらも、様々な視点から議論を重ねてきているところです。 

このたび、市民から出されている様々な意見等を踏まえ、将来に禍根を残さない事

業となることを願い、市議会として政策提言をすることといたしました。 

今後、リニア駅を中心に新たな空間が形成されていくことから、先行して着手する

リニア駅周辺整備は極めて重要で、今、まさに「まちとしての品格」が問われていま

す。リニア駅の利用者や市民にとって、魅力的で且つ機能的であることに加え、駅を

出た瞬間から信州・伊那谷らしさを感じられるランドスケープへの配慮や、より一層

の経済効果につながる利便性の高い整備が望まれます。 

つきましては、これまでの経過を踏まえ、リニア駅から伊那谷全域に「いざなう」

ための第一歩として、基礎となる土木実施設計に伴い、別添のとおり提言をいたしま

すので、事業の円滑化に向け、格段のご配意を賜りますようお願い申し上げます。 


